

Universidad Santo Tomás amplía su oferta de postgrados para 2025

La UST expande su oferta de postgrados 2025 con magíster y doctorados de excelencia, innovación y alcance internacional.

La Universidad Santo Tomás (UST) reafirma su compromiso con la excelencia académica y la formación continua con una renovada oferta de programas de postgrado para el año 2025. Enmarcada en su Proyecto Estratégico Institucional 2024-2028, la actualización de la Política de Postgrado establece lineamientos que garantizan la pertinencia, calidad y sostenibilidad de los programas de Magíster y Doctorado, asegurando su alineación con las necesidades del entorno académico y profesional.

MODELO INNOVADOR Y FLEXIBLE

Los programas de postgrado de la UST han sido diseñados con un enfoque que combina innovación curricular, internacionalización y vinculación con el medio, permitiendo a los estudiantes desarrollar trayectorias formativas flexibles. La oferta académica incluye programas en modalidades presencial, semipresencial y no presencial, facilitando el acceso a profesionales de distintas regiones y adaptándose a sus realidades laborales.

Asimismo, la Universidad Santo Tomás promueve una formación integral que formula el abordaje de problemas complejos desde una perspectiva interdisciplinaria y transdisciplinaria. Además, fortalece la articulación entre pregrado y postgrado, impulsando la investigación aplicada y facilitando la continuidad académica, con el objetivo de potenciar el desarrollo profesional y la generación de conocimiento.

Según expresó Karen Villagrán, Directora Académica de la Universidad Santo Tomás Temuco, "en la UST entendemos que el aprendizaje es un




“

En la Universidad Santo Tomás, entendemos que el aprendizaje es un proceso continuo que debe responder a los desafíos del mundo actual. Nuestra renovada oferta de postgrados para 2025 refleja nuestro compromiso con la excelencia, la innovación y la vinculación con el medio”

Karen Villagrán, Directora Académica de la Universidad Santo Tomás Temuco

proceso continuo que debe responder a los desafíos del mundo actual. Nuestra renovada oferta de postgrados pa-

ra 2025 refleja nuestro compromiso con la excelencia, la innovación y la vinculación con el medio, permitiendo a

los profesionales profundizar sus conocimientos, desarrollar nuevas competencias y contribuir activamente al de-

OFERTA DE MAGÍSTER 2025

Para el año 2025, la UST ofrecerá los siguientes programas de magíster:

- **Magíster en Administración de Empresas (MBA)**
- **Magíster en Derecho Público, Mención en Derecho Administrativo Avanzado**
- **Magíster en Diagnóstico Molecular para su Aplicación en el Laboratorio Clínico e Investigación**
- Magíster en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte Aplicadas al Entrenamiento, Rehabilitación y Reintegración Deportivo
- Magíster en Gestión de la Educación Inclusiva
- Magíster en Innovación Educativa para la Educación Superior
- Magíster en Gerontología Clínica Interdisciplinaria
- Magíster en Intervención Familiar y Gestión Social
- Magíster en Atención Integral para la Primera Infancia y Atención Temprana (0 a 6 años)

Estos programas están diseñados para profesionales que buscan especialización y el desarrollo de competencias avanzadas, con un plan de estudios de cuatro semestres que combina clases online con actividades presenciales.

sarrollo del país.

CALIDAD Y PROYECCIÓN INTERNACIONAL

Como parte de su política de postgrado, la UST ha reforzado su sistema de aseguramiento de la calidad, implementando procesos de auto-evaluación, acreditación y certificación. Además, los claustros y núcleos académicos están conformados por docentes con destacada trayectoria profesional e investigativa, garantizando un alto nivel académico en cada programa.

La Universidad también impulsa la internacionalización, permitiendo la vinculación con académicos y estudiantes extranjeros, pasantías internacionales y la posibilidad de doble titulación con universidades extranjeras.

De esta manera, los programas de postgrado no solo entregan

conocimientos especializados, sino que también generan redes de colaboración global.

ADMISIÓN Y BENEFICIOS

El período de postulación para los programas de magíster se extiende desde el 11 de noviembre de 2024 hasta el 25 de abril de 2025, mientras que las matrículas estarán abiertas hasta el 2 de mayo de 2025. Los interesados deben presentar su certificado de título profesional o licenciatura, una carta de intención, currículum vitae y fotocopia de la cédula de identidad.

Además, la UST ofrece diversas becas y descuentos para facilitar el acceso a sus programas de postgrado, reafirmando su compromiso con la inclusión, equidad y diversidad en la educación superior.



Para más información sobre los programas y el proceso de admisión, visite el sitio oficial de postgrados de la Universidad Santo Tomás <https://www.postgradoust.cl>.